松中魂!

令和4年度8月号



やる気・根気・元気・連帯

草津市立松原中学校

〒525-0029 草津市下笠町 110 番地

HP http://www.matsubara-j.skc.ed.jp/

2学期を健康・安全に過ごすとともに、松中祭を成功させましょう。

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み期間中は、充実した日々を過ごすことができたでしょうか。今年の夏は、前半に暑い日が続いて熱中症警戒アラートがひんぱんに発令されたり、後半は不安定な天候による影響で急に雨が降ったりして、衣服の調整や空調機器の調節がたいへんだったと思いますが、しっかりと健康管理ができましたか。また、1学期末に夏休みの過ごし方について計画した内容を、自分らしくやり遂げることができましたか。皆さん一人ひとりがこの夏休み中に体験・体感・体得したことを、今後の生活にいかしていってほしいと思います。

現在、新型コロナウイルス感染症の流行について、第7波の全国的な状況がこれまでにない高止まりの様相にあります。引き続き、新型コロナウイルス感染症に関する正しい情報を得ながら、全員で感染防止に努めましょう。そして、天気予報等により、これからもしばらくは蒸し暑い日が続くことも予想されます。熱中症予防対策もまたしっかり行いながら、健康・安全に過ごしていきましょう。

本年度の学校重点目標について

皆さんには年度当初にも伝えましたが、この2学期も、本年度の本校の重点目標である次の5つのことを継続して大事にしていきましょう。



- ① 自分自身を大切にするとともに、周囲に対して常に思いやりの心をもちましょう。
- ② 授業に集中し、学んだ内容を応用・発展させるとともに、読み解く力を高めましょう。
- ③ 課題の解決に向けて、ICT機器を有効活用し、互いに学びを深める学習集団をつくっていきましょう。
- ④ 地域の一員として社会貢献に努めましょう。
- ⑤ 健康で安全・安心な生活に必要な関心や意欲、態度を高め、互いに協働していきましょう。

2学期は、なんといっても年間の最大行事の一つである「松中祭」があります。今年度の松中祭テーマは、「躍進~overthe top」です。いつも皆さんとともに大切にしていることですが、この松中祭でも「松中魂」を最大限に発揮できるよう今後の取組を大事にしていきましょう。そして、日々の生活では、一人ひとりの人権を大切にし、仲間や先生、おうちの方、地域の皆さんとともに手を取り合って、力を出し合って学校教育目標の具現化としての「主体性・協働性・探究性・社会性」を高めていきましょう。

教室棟のトイレ改修工事が始まりました。

夏休み中に教室棟各階のトイレの改修工事が始まりました。このことにより、これまで使用していたトイレは当面の間、使用できません。各学年で使用するトイレは、9月上旬まで「1年生は特別棟2階、2年生は体育館、3年生は特別棟1階」



です。9月中旬以降については、仮設トイレを設置後にあらためて連絡します。なお、並行して手洗い場所も一時的に変更になります。「1年生は特別棟2階および1階、2年生は体育館、3年生は昇降口前」です。手洗い場所は、9月中旬には各階で使用できるように調整します。しばらくはこれまでのような使用形態とはいきませんが、皆さんが快適に学校生活を送るための施設改修工事です。完成を楽しみにしておいてください。また、工事場所に近づいたり、立ち入ったりすることのないよう留意してください。

<中体連夏季総体・県吹奏楽コンクール・県中学校美術部展>

夏休み前半に、中体連夏季総体が県内各会場で開催されました。野球部が県大会で優勝し、近畿 大会に出場しました。また、守山市民ホール・彦根市文化プラザで吹奏楽コンクール、県立美術館 で中学校美術部展が行われました。全ての活動にひたむきに取り組んだ生徒の皆さん、感動をあり がとう!

























<草津市子どもサミット>

8月17日(水)、草津市立市民総合交流 センター(キラリエ草津)において、草津市 子どもサミットが開催されました。本校から 生徒2人が参加し、生徒会活動や学校の様子 について紹介するとともに、学校生活をよく するためのアイデア等について他校参加者と 話し合うなどして交流を深めました。



